



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 316
10 de noviembre de 2022

Universidad Central del Ecuador ya cuenta con su Quito Cuna

La Universidad Central del Ecuador, pionera en la implementación de una guardería gratuita para los hijos/as de sus alumnos, inauguró el Centro de Desarrollo Infantil “Quito Cuna UCE”; proyecto social que se ejecuta en convenio con el Municipio del Distrito Metropolitano de Quito y el Patronato San José Quito.

Este Centro de Desarrollo Infantil atenderá a 100 niños y niñas de 1 a 3 años de edad, mientras sus padres asisten a clases. Contarán con cuatro comidas diarias y con profesionales especializados. Con este proyecto se garantiza el desarrollo integral de la niñez y el respeto a sus derechos.

El alcalde Santiago Guarderas Izquierdo, asistió a la inauguración del nuevo Quito Cuna e indicó que es un proyecto que se preocupa del cuidado de la niñez en su primera infancia. Dijo que, como docente, ha visto a estudiantes abandonar sus estudios por atender a sus hijos, pero este “Quito Cuna” es una oportunidad, pues los niños serán cuidados gratuitamente.

Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador, indicó que 1.601 alumnos son padres de familia. En este centro, los niños recibirán una alimentación adecuada para evitar la desnutrición, así como terapias de estimulación temprana que ayudarán en su desarrollo. Además mencionó que se habilitará otro Quito Cuna para el campus de El Dorado donde funcionan las carreras de ciencias médicas.

El espacio habilitado es amplio, digno, muy bien iluminado por la luz solar, además que está equipado con todos los juegos y salas necesarias para los niños y niñas.

Mejorar y transformar vidas de grupos de atención prioritaria es nuestro principal objetivo, expresó Rogelio Echeverría, Director del Patronato San José.

Mónica Delgado, presidenta del Patronato San José, expresó que ahora los estudiantes podrán asistir a clases, mientras dejan a sus hijos en un lugar seguro. Este centro beneficia a 100 infantes directamente, el proyecto “Quito Cuna” ya cuenta con 5000 beneficiarios aproximadamente.

En el Ecuador, según estudios del Consejo de Educación Superior, la tasa nacional de deserción es del 48%, lo cual implica que de cada 100 estudiantes que se matriculan en un programa de educación superior, sólo 52 se gradúan en los tiempos académicos previstos para ello.

J.S